МИГРАЦИОННЫЕ ПРАВИЛА

Дорогой студент!

Пожалуйста, познакомься с миграционными правилами Российской Федерации

1. Регистрация в Нижнем Новгороде

На следующий день после твоего приезда в Нижний Новгород  (не считая выходные дни) ты должен принести Международный отдел (ауд.3206, тел.+7831-436-20-49) документы для регистрации: паспорт, миграционная карта, проездные документы (билеты до Нижнего Новгорода), университетский регистрационный сбор (900 рублей),  распечатанные копии всех страниц паспорта и миграционной карты. Регистрация ОБЯЗАТЕЛЬНА для всех иностранных граждан. 
2. Твои документы в России

Сделайте для себя копии документов: паспорт, виза, миграционная карта, регистрация.  Очень важно ВСЕГДА иметь при себе КОПИИ. Оригиналы лучше хранить дома в безопасном месте.
3.  Твоя виза:

1. Твоя виза является учебной и оформляется на основании приглашения университета. Это значит, что ты не можешь работать, учась на курсах русского языка.
2. Твоя виза является ОДНОКРАТНОЙ (то есть для ОДНОГО въезда в страну).

3. Твоя виза действует 90 дней. Если Ты учишься в НГЛУ больше, чем 90 дней, то Университет может продлить твою визу на основании  срока договора на обучение.
4. Ты должен уехать из России до конца действия визы.

4. Продление визы

Если ты хочешь учиться в НГЛУ больше, чем на 90 дней, тебе необходимо:
1.  Сообщить о своем намерении продолжать учебу не позднее, чем за 45 дней до окончании срока действия текущей визы.

2. Заключить договор с Университетом на планируемый срок обучения не позднее, чем за 45 дней до истечения срока визы.

3. Принести в международный отдел необходимые документы для продления визы:

· Копию договора на обучение
· Копию медицинской страховки, действующей на весь срок обучения

· Паспорт, визу (обычно вклеена в паспорт), миграционную карту, регистрацию

· Анкету на продление визы (заполняется в международном отделе)

· Государственная пошлина 1600 рублей
5. Путешествия по России

Если ты планируешь путешествовать, предупреди ОБЯЗАТЕЛЬНО об этом международный отдел, где необходимо написать заявление об отъезде.

Ты можешь находиться на территории любого населенного пункта (города) Российской Федерации в течении 7 дней БЕЗ РЕГИСТРАЦИИ. Если ты регистрируешься  в отеле, в другом городе России, а также выезжаешь за пределы России, регистрация в Нижнем Новгороде ПРЕКРАЩАЕТСЯ АВТОМАТИЧЕСКИ. В этих случаях, когда ты возвращаешься в Университет, тебе нужно оформлять новую регистрацию в Нижнем Новгороде на следующий день после приезда. Если тебя зарегистрировали в другом городе, возьми с собой эту регистрацию и сдай в международный отдел вместе с паспортом и миграционной картой.

Если срок твоего пребывания в отеле меньше 7 рабочих дней, ты можешь попросить работников отеля тебя не регистрировать. Пожалуйста, бери ОРИГИНАЛЫ ДОКУМЕНТОВ в путешествие.
6. Утрата документов, смена места проживания, номера телефона, конфликтные ситуации:
Во всех перечисленных случаях СРОЧНО сообщи на Отделение (+7831-416-60-02) и в Международный отдел(+7831-436-20-49, petrovapr@lunn.ru).
Запомни, пожалуйста!

Пока Ты находишься в России, мы несем за Тебя ответственность 

и готовы помочь в любой ситуации!

MIGRATION RULES

Dear student!

Please, read and keep in mind migration rules of the Russian Federation 

1. Registration in Nizhniy Novgorod

The next day after your arrival to University (excluding weekend) You have to bring the following documents to the International Office (room 3206, phone +7831-436-20-49):  passport, migration card, travel documents (tickets to Nizhniy Novgorod), university fee (900 rubles), copies of all pages of your passport and migration card.  The registration is OBLIGATORY for all international students.

2. Your documents in Russia

Please have COPIES of your documents with you ALL THE TIME: passport, visa, migration card, registration. Original documents are better to be kept at home.
3.  Your visa:

1. You have got a STUDENT VISA which based on LUNN invitation. This means that You can not work during your Russian Language studies at University.
2. The visa is SINGLE ENTRY.

3. The visa is valid for 90 days. If you plan to study for more than 90 days, then we extend this visa till the end of your Learning Agreement with University.
4. You need to leave Russia before the expiration date. 

4. Visa Extension 

If you want to study at LUNN more than 90 days, you need to:

1. Inform the Russian Department and International Office (room 3206, phone +7831-436-20-49, petrovapr@lunn.ru) 45 days BEFORE your visa expiration date.
2. Sign the Learning Agreement with University 45 days BEFORE your visa expiration date.
3. Bring to International Office the following documents:
· Learning Agreement copy

· Medical insurance copy

· Passport, visa, migration card, registration

· Application form for visa (to fill in at International Office)

· State Fee 1600

5. Travelling in Russia

If you decided to travel, please, INFORM the International Office and fill in the special form about your departure.

You have the right to stay on the territory of any town of Russian Federation for 7 days WITHOUT REGISTRATION. If your journey takes more than 7 days, you need registration at the place of residence. If you stay at the hotel, they can register you AUTOMATICALLY. In this case and in case of your leaving Russia your registration in Nizhniy Novgorod  STOPS. This is why on your return in Nizhny Novgorod you need a new registration in Nizhniy Novgorod. If your staying is less than 7 working days show hostel staff your Nizhny Novgorod registration, they will not start a new registration then. Please, take ORIGINAL DOCUMENTS to your trip. Please keep the travel tickets, the hotel registration and information of the address of your stay in other city with you to show at International Office
6. Loss of documents, change of residence or mobile phone number, conflict situation:

Please inform us URGENTLY Russian Department (7831-416-60-02) an International Office (+7831-436-20-49) in all these situations.
Please, remember!

While you are here, we are responsible for you

and are ready to help in any situation!
